
 
Der Vorsitzende, Herr Steiner, wies darauf hin, in der letzten gemeinsamen Sitzung in Bonn sei 
angeregt worden, dass die Fraktionen zur besseren Vorbereitung der Sitzung bereits im Vorfeld 
Fragen an die Gutachter richten können. Bisher seien von der FDP-Fraktion und der Fraktion 
DIE GRÜNEN Fragen bei der Verwaltung eingegangen. Die CDU-Fraktion habe angekündigt, 
ebenfalls noch Fragen einzureichen. 
 
Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya bat darum, weitere Fragen bis spätestens übermorgen 
vorzulegen, damit die Fragen entsprechend strukturiert dem Gutachter übermittelt werden 
könnten. 
 
Abg. Tendler fragte nach, ob die Beantwortung des Fragenkatalogs im Tagessatz des 
Gutachters enthalten sei. 
 
Planungsdezernent Jaeger antwortete, er gehe davon aus, dass der Tagessatz die Vorbereitung 
auf eine Sitzung beinhalte. 
 
 


